

ADDRESS

Kapolres Sukabumi Monitoring 2.479 Porsi Makan Bergizi Gratis di SMP Mutiara Palabuhanratu

Sukabumi - SUKABUMI.ADDRESS.CO.ID

Feb 18, 2025 - 14:53



Kapolres Sukabumi Monitoring 2.479 Porsi Makan Bergizi Gratis di SMP Mutiara Palabuhanratu

Sukabumi - Kapolres Sukabumi, AKBP Dr. Samian, S.H., S.I.K., M.Si., melakukan monitoring pendistribusian Makan Bergizi Gratis (MBG) di SMP

Mutiara Terpadu, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi, Selasa (18/2/2025). Program ini merupakan bagian dari upaya pemerintah dalam meningkatkan kualitas gizi anak sekolah guna menurunkan angka stunting dan gizi buruk.

Dalam kegiatan tersebut, Kapolres Sukabumi didampingi oleh sejumlah pejabat kepolisian dan pihak terkait, antara lain Kabag SDM Polres Sukabumi, SPPG Palabuhanratu, ahli gizi, dan pihak sekolah.

Sebanyak 2.479 porsi makanan bergizi gratis didistribusikan kepada pelajar dari berbagai tingkat pendidikan di wilayah Palabuhanratu, termasuk SD, SMP, dan SMA. Menu 4 Sehat 5 Sempurna. Pendistribusian dilakukan menggunakan dua unit kendaraan boks dan satu unit minibus.

Kapolres Sukabumi, AKBP Dr. Samian, menegaskan bahwa program ini merupakan realisasi dari komitmen pemerintah dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat, khususnya anak-anak sekolah.

"Mulai hari ini, kegiatan pemberian makan bergizi gratis akan terus diberikan. Ini adalah program pemerintah Presiden Prabowo Subianto, jadi kita semua harus berterima kasih kepada Bapak Presiden. Silakan makanannya dihabiskan agar tidak mubazir, supaya sehat, aman, dan beriman," ujar AKBP Dr. Samian saat menyampaikan pesan kepada para pelajar.

Selain memonitor distribusi makanan, Kapolres Sukabumi beserta rombongan juga melaksanakan salat Dzuhur berjamaah di masjid sekolah sebelum meninjau langsung proses pembagian makanan di ruang kelas.

Kepala Sekolah SMP Mutiara Palabuhanratu, Maulana Maxribbi Guntara, menyampaikan apresiasi atas terselenggaranya program ini di sekolahnya.

"Alhamdulillah, program Makan Bergizi Gratis telah sampai di sekolah kami. Terima kasih kepada Presiden Prabowo Subianto yang telah merealisasikan program ini, serta kepada Kapolres Sukabumi yang telah hadir langsung untuk memonitoring kegiatan ini," ujarnya.

Dengan adanya program Makan Bergizi Gratis, diharapkan kualitas gizi dan kesehatan para pelajar dapat meningkat, sehingga mereka dapat belajar dengan lebih baik dan menjadi generasi penerus yang sehat, amanah, dan beriman.